

10.10.07 - Romain Christian Larue passe chez les professionnels.

10.10.07 - Romain Christian Larue passe chez les professionnels. C'est en selle sur Organza Jet, que Romain Christian Larue, a passé le poteau en vainqueur dans la 3^eme course du programme, le Prix de Mauron, en semi nocturne sur l'hippodrome d'Enghien. Cette victoire parmi d'autres aurait pu passer inaperçue si celle-ci, tant attendu par ce jeune cavalier, n'était que la cinquantième victoire de Romain Christian Larue en tant qu'apprenti. Bien parti, Organza Jet (Romain Christian Larue), a très rapidement pris les commandes de la course, en pointant à plusieurs longueurs de ses adversaires pour ne jamais être inquiété jusqu'au passage du poteau. Maintenant professionnel, Romain Christian Larue, a répondu au micro d'Equidia, que cela ne changeait rien à son habitude et qu'il fallait continuer à monter de bons chevaux pour gagner. Un cap était passé et qu'il fallait continuer.